



09.02.2023 13:30 CET

20.000 Euro für Erdbeben-Opfer – die Stadtsparkasse München hilft

München (sskm). Die Stadtsparkasse München spendet 20.000 Euro für die Opfer der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und in Syrien. „Die schrecklichen Bilder der Menschen in den betroffenen Gebieten bewegen uns alle. Um den Opfern zu helfen, spenden wir gerne und unterstützen damit die Hilfsorganisationen vor Ort“, sagt Ralf Fleischer, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse München. „Das ist für uns eine Herzensangelegenheit. Etliche unserer Kundinnen und Kunden haben Angehörige im Katastrophengebiet – wir wünschen ihnen und ihren Familien viel Kraft in dieser schweren Zeit.“

Bei der Stadtparkasse München hat die Landeshauptstadt München ab sofort das Spendenkonto „Erdbebenhilfe“ eingerichtet um den betroffenen vor Ort zu helfen. Die Münchnerinnen und Münchner können so ebenfalls die humanitäre Hilfe in der Türkei und in Syrien unterstützen:

Spenden per Überweisung (IBAN/BIC) an:
Stadtparkasse München
IBAN DE86 7015 0000 0000 2030 00
BIC SSKMDEMM
Verwendungszweck „Erdbebenhilfe“

Die Zahl der Todesopfer durch das Erdbeben in der Türkei und in Syrien steigt stündlich. Viele Städte sind zerstört und tausende Menschen sind von einem Tag auf den anderen obdachlos geworden. Etliche internationale Hilfsorganisationen sind vor Ort im Einsatz. Auch die Bundeswehr bereitet aktuell einen Transport von Hilfsgütern vor.

Die Stadtparkasse München

Jeder zweite Münchner vertraut in Geldfragen auf die Stadtparkasse München, die seit 1824 besteht. Sie hat im Privatkundenbereich die meisten Hauptbankverbindungen und ist hier Marktführer. Dazu bietet sie mit Abstand das dichteste Filialnetz aller Kreditinstitute im Stadtgebiet.

Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, stellt sie das gesamte Spektrum von Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen bereit. Die S-App ist mit 31 Mio. Downloads die meistgenutzte Banking-App in Deutschland. Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 23,1 Milliarden Euro ist die Stadtparkasse München die größte bayerische und viertgrößte deutsche Sparkasse. Das Kreditinstitut beschäftigt 2.010 Sparkassen-Mitarbeiter und 242 Auszubildende (Alle Angaben für 2021).

Als Sparkasse engagiert sie sich in besonderem Maß im gesellschaftlichen und kulturellen Bereich für München. Zusammen mit betterplace.org betreibt sie außerdem für Münchens Bürger eine Online-Spendenplattform unter www.wirwunder.de/muenchen.

Herausgeber: Stadtparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518